

Jouy-sur-Morin : le sénateur Éblé apporte sa « sympathie » et sa « solidarité » aux Arjos

Vincent Éblé était de passage devant le papetier Arjowiggins, à Jouy-sur-Morin, vendredi 15 février. Roseline Sarkissian, de la Région, était aussi présente.

Publié le 22 Fév 19 à 18:02



Bain de foule et de soleil pour Vincent Éblé, sénateur.

Vendredi 15 février, un mois après le placement en liquidation judiciaire d'**Arjowiggins**, le sénateur **Vincent Éblé** (Parti socialiste) était en déplacement devant l'usine de **Jouy-sur-Morin**. Une visite de courtoisie pour l'ancien président du conseil départemental de Seine-et-Marne venu témoigner de sa « sympathie » et de sa « solidarité » pour les 199 salariés de Crèvecoeur.

Durant un peu plus d'une heure, Vincent Éblé est venu « entendre » ces femmes et ces hommes « pour mieux connaître la situation et en tirer des enseignements. » Si le sexagénaire a rappelé qu'il n'avait « aucun pouvoir exécutif » pour influencer sur la situation d'Arjowiggins, le **président de la commission des Finances du Sénat** entend « mettre la pression au Premier ministre en demandant une extra-légale et plus de sécurité pour les salariés ».

La semaine dernière, la sénatrice Anne Chain-Larché (LR) avait déjà alerté Édouard Philippe lors des questions au gouvernement. Même chose pour **Christian Jacob (LR)** à l'**Assemblée nationale**.

Vincent Éblé était accompagné de **Roseline Sarkissian**, conseillère régionale (PS). Cette dernière a adressé un courrier à la présidente de Région, Valérie Pécresse, afin de savoir quelle sera sa réponse « vis-à-vis des salariés du site ».

Mardi 19 février, plusieurs salariés d'Arjowiggins ont été reçus à l'Assemblée nationale par deux députés de La France Insoumise : Clémentine Autain et Michel Larive.



Dernières actus

- 13:56 Théâtre : la Bande à Zaza revient !
- 12:02 Urbanisme. Quartier plein sud : une enquête publique cette année
- 09:42 La Ferté-sous-Jouarre : cinq mineurs interpellés après deux tentatives de cambriolages
- Hier Commerce. Ouverture prochaine d'un point de distribution Locavor à Tournan
- Hier Île-de-France. Concours du meilleur croissant au beurre : les sélections à Ferrières-en-Brie ont donné leur verdict
- Hier Le choix de Nikita, libraire à Coulommiers. « Battements de cœur » de Cécile Pivot
- Hier Lire en Brie se prépare à accueillir les auteurs à Rebas samedi 24 mars
- Hier Montmirail : le souvenir de la Campagne de France de 1814, 205 ans après...
- Hier La Ferté-sous-Jouarre. Les trois premiers noms du Ferté jazz dévoilés
- Avant-hier Musée de la Seine-et-Marne à Saint-Cyr-sur-Morin : des vacances intelligentes en découvrant le monde

1 2 3

Le Pays Briard

Votre journal papier ou numérique.



J'achète

Je m'abonne

> Contact

 **Michel Larive** 
@Michel_Larive 

Avec les salariés d'Arjowiggins avec @Clem_Autain et @GuillaumeQ1T1 devant l'Assemblée Nationale. Le 1er Ministre @EPhilippePM a promis de s'occuper de leur dossier. Toujours 240 personnes laissées sur le carreau suite à une liquidation judiciaire. Le Gouvernement doit réagir !

♡ 27 14:29 - 19 févr. 2019

🗨 25 personnes parlent à ce sujet >

Thomas Baron  Le Pays Briard

[Société](#) [Le Pays Briard](#) [Île-de-France](#) [Jouy-sur-Morin](#)

A lire aussi sur Actu.fr

Taboola Feed



Val-d'Oise. Polémique après l'émission de M6 : Stéphane Plaza critique une maison à vendre dans la commune d'Haute-Isle

La propriétaire du lieu, à Haute-Isle (Val-d'Oise), n'a que très peu goûté aux propos tenus par l'animateur de Maison à vendre, l'émission diffusée sur M6.

Actu.fr

A lire aussi sur Actu.fr



Val-d'Oise. Polémique après l'émission de M6 : Stéphane Plaza critique une maison à vendre dans la commune d'Haute-Isle

La propriétaire du lieu, à Haute-Isle (Val-d'Oise), n'a que très peu goûté aux propos tenus par l'animateur de Maison à vendre, l'émission diffusée sur M6.

Actu.fr

A lire aussi sur Actu.fr

